

Postulation en tant que responsable des affaires socio-culturelles

Qui-suis-je ?

Je m'appelle Noluche, je suis un simple étudiant en médecine, débordant d'imagination et d'ambition. Je suis animé par une soif de responsabilité et d'innovation.

Mon aisance sociale me permet d'interagir facilement avec les autres. J'aspire constamment à égayer le quotidien de ceux qui m'entourent en esquissant un sourire sur leur visage.

Toujours en quête de moments de rire et de bonne humeur, et je n'hésite pas à être l'objet de moqueries et de rires si cela peut servir une cause.

Chaque sourire esquissé est une petite victoire pour l'humanité, et une grande victoire pour moi.

Motivation pour devenir RAS

Les interactions sociales sont très importantes pour les étudiants en médecine. En postulant pour RAS, mon objectif est d'organiser des événements qui permettront à mes collègues de se détendre et de se libérer du stress constant qui accompagne nos études.

Créer des occasions où même ceux qui ne consomment pas d'alcool trouveront un intérêt à participer et à tisser des liens avec leurs camarades qu'ils ne voient pas forcément en soirée.

Ma créativité débordante et mes idées foisonnantes me permettront de proposer une année riche en événements stimulants et enrichissants.

J'aborde ce rôle avec enthousiasme et je m'engage à assumer pleinement les responsabilités et les obligations qui y sont associées.

Comme ma mère me le rappelle souvent en me voyant faire la vaisselle : "Nolan, tu ne fais jamais rien à la maison, mais quand tu t'investis dans quelque chose, tu le fais vraiment bien !"

Conclusion

RAS = 1 mission : Rendre l'année plus agréable aux étudiants de médecine.

Ce qui me pousse à faire ce post avant tout, c'est de prendre soin de la santé mentale de mes camarades en leur offrant des moments propices pour se détendre, vider leur esprit et penser à autre chose que leurs cours. Je crois fermement que des pauses bien méritées dans un environnement convivial contribuent non seulement au bien-être individuel, mais renforcent également le tissu social de notre communauté étudiante.